



Primera piedra del centro de salud de Arroyo de la Vega



Inaugurado el nuevo acceso y el mural de entrada del polideportivo



La Policía Local aumenta la vigilancia en parques y espacios públicos



Las mediatecas refuerzan su servicio de 'lectura fácil' con el préstamo de lupas



vete tranquilo, nosotros nos quedamos

Durante el periodo de vacaciones estivales, los vecinos de Alcobendas pueden acogerse al **PROGRAMA 'SEGURIDAD EN VACACIONES'** que lleva a cabo la Concejalía de Seguridad Ciudadana, Tráfico y Protección Civil del Ayuntamiento de Alcobendas.

Los vecinos que lo requieran tienen la posibilidad de facilitar sus datos personales y la **FORMA DE LOCALIZARLES**, de manera que, si ocurre alguna incidencia en su domicilio durante su ausencia, reciban información sobre la misma.

Para acceder al programa, deben dirigirse a la **UNIDAD DE ATENCIÓN AL CIUDADANO DEL ÁREA DE SEGURIDAD**, en la Plaza del Pueblo, 1, si lo hacen personalmente, o llamando al teléfono gratuito **900 21 07 12**.

La seguridad que quieres

www.alcobendas.org

 **ALCOBENDAS**
Un modelo **de ciudad**

Autobuses en Fuente Lucha

Soy una vecina de Fuente Lucha y me gustaría saber cuándo llegarán los autobuses a nuestra urbanización, ya que no todo el mundo dispone de coche y para cualquier asunto se tiene que desplazar en transporte público, lo que se hace insufrible porque la parada de autobús más cercana está a 20 minutos andando.

Sólo espero que el autobús venga pronto y no se olviden de nosotros.

G. M.

Estimada vecina: quiero informarle de que el Ayuntamiento de Alcobendas ha diseñado y propuesto al Consorcio Regional de Transportes el modelo de transporte público que dará servicio a la urbanización de Fuente Lucha, una vez que esta ya cuenta con residentes.

Este modelo, que ha sido aprobado en su práctica totalidad por el Consorcio, se basa en la prolongación de las líneas circulares L-10 y L-11, que pasarán por los ejes de las calles Felicidad, Paseo de Fuente Lucha y calle de la Suerte con un total de cuatro

paradas en la urbanización en cada sentido.

Asimismo, se está negociando la prolongación de la línea 157C, que es interurbana con conexión a la Plaza de Castilla, que discurriría con un recorrido similar al indicado anteriormente.

En la actualidad, el Ayuntamiento está ejecutando las dársenas junto a la acera que permitirán establecer las paradas de servicio.

Se prevé que estos servicios entren en funcionamiento en el mes de septiembre.

Paloma Cano,
concejal de Transporte

Gracias

La familia López-Úbeda quiere agradecer a la Corporación Municipal, a los compañeros de Jaime López Castro, tanto de la Policía Local como del Ayuntamiento, así como a todas las personas que nos han acompañado y nos han demostrado su cariño en estos momentos tan difíciles por los que estamos atravesando, y por todas las palabras de consuelo que hemos recibido. Gracias.

Cristina Fernández Úbeda

Hacéis mucho por nuestros hijos

Esta carta va dirigida a la escuela infantil 'La Chopera' y, en especial, al aula de 2-3 años de Nieves y Merce. Sólo quería daros las gracias por todo lo que hacéis por nuestros hijos, por la dedicación, simpatía, paciencia y cariño, con que tratáis a nuestros tesoros.

Este año ha sido muy especial para mí y para mi hija, y os dejamos, ya que pasa al colegio, con toda la pena del mundo, porque ha sido un año maravilloso de muchos avances y alegrías.

Patricia

Pueden dirigir sus cartas a SIEDÍAS: Plaza Mayor, 1-3ª planta. 28100 Alcobendas; fax 91 659 76 77; o mc.comunicacion@aytoalcobendas.org.

Los escritos deben llevar nombre, apellidos, dirección, teléfono y número de DNI. Sietedías se reserva el derecho de publicar tales escritos, así como de extractarlos si lo considera conveniente, y no se hace responsable de las opiniones vertidas en ellos.



17 julio 2009 Nº 1.049

Impreso en
papel reciclado



Edita:
Ayuntamiento de
ALCOBENDAS

ALCALDE PRESIDENTE:
IGNACIO GARCÍA DE VINUESA

Directora de Comunicación:
Teresa Alonso-Majagranzas

Redacción y publicidad:
Plaza Mayor, 1, 3ª planta.
Teléfono: 91 659 76 00.
28100 Alcobendas
(Madrid).

Redacción:
Juanjo Albarrán
Juan Carlos Herráiz
Susana Longarela
Marisa Martínez
Carmen Rodríguez

Diseño:
Jesús Barbeito
Carlos Arias
Ricardo Calonge

Fotografía:
José Luis Chillida
Carmen Martínez

Corrección de textos:
Pedro I. Gómez

Apoyo a Redacción:
Maribel Cifuentes
María Montilla
Armando Rodero

Colaborador en Fotografía:
Javier Arcenillas

Preimpresión digital:
Departamento de
Comunicación

Imprime: Egraf S.A.

Distribuye:
Meydis

Depósito Legal:
M. 3.520-1986

Tirada:
44.000 ejemplares.
Distribución gratuita.

Puedes acceder a
Sietedíasdigital en:
www.alcobendas.org

EL AYUNTAMIENTO RECIBIÓ UNA MENCIÓN POR UNA INSTALACIÓN MUNICIPAL

La Comunidad de Madrid premia el trabajo de Alcobendas por la energía solar

Alcobendas acaba de recibir una mención de la Comunidad de Madrid por la instalación solar fotovoltaica de la Central de Recogida Neumática de Residuos de Fuente Lucha. Además de esta instalación, hay otras, como el Ayuntamiento y algunos colegios, que también utilizan esta energía.



El concejal de Medio Ambiente, Juan Carlos Pérez, recibiendo la mención.

El concejal de Medio Ambiente, Juan Carlos Pérez, fue el encargado de recoger la mención otorgada al Ayuntamiento de Alcobendas por el Gobierno regional, en el marco de los Premios a la Mejor Instalación Solar Térmica y Solar Fotovoltaica de la Comunidad de Madrid. Los premios forman parte de la campaña *Madrid solar* para divulgar las aplicacio-

nes de la energía solar, la situación actual de su utilización y los retos que plantean de cara al futuro.

La mención de Alcobendas fue concedida por la instalación fotovoltaica de la urbanización Fuente Lucha. Se trata de una planta de generación de energía eléctrica, a partir de paneles fotovoltaicos con una potencia de 45 kw, que se sitúa

sobre una cubierta de madera en el edificio de la Central de Recogida Neumática de Residuos de Fuente Lucha. La instalación tiene una superficie de más de 400 metros cuadrados, con 324 paneles solares y una producción anual estimada de 75.914 kw.

EDIFICIOS MUNICIPALES

En Alcobendas hay otros edificios que utilizan energía solar para conseguir parte de la energía eléctrica que utilizan para su funcionamiento. Se trata de la Planta de Recogida Neumática de Residuos de Valdelasfuentes, algunos colegios o escuelas infantiles y edificios municipales, como el Ayuntamiento.

“Las fotovoltaicas son instalaciones modernas y con un diseño actual. Tienen importantes ventajas y uno de nuestros objetivos es que los vecinos las conozcan, sepan de sus características y las puedan instalar en sus domicilios. La energía solar es limpia, puesto que no hay emisión alguna de CO₂, y ésa es una de las mejores formas de cuidar del medio ambiente”, asegura Juan Carlos Pérez.



El 'bibliobús', de vacaciones

Durante los meses de julio y agosto, el *bibliobús* de la Dirección General de Bibliotecas de la Comunidad de Madrid no prestará servicio en Alcobendas. La actividad se reanudará en septiembre, todos los miércoles, de 12 a 13,45 horas, en la Avenida del Doctor Severo Ochoa, esquina con el Paseo de la Chopera.

LA PRESIDENTA REGIONAL Y EL ALCALDE DE ALCOBENDAS COLOCAN LA PRIMERA PIEDRA

El centro de salud de Arroyo de la Vega dará asistencia sanitaria a 20.000 vecinos



El alcalde de Alcobendas observa cómo la presidenta regional coloca la primera piedra del nuevo centro de salud.

Alcobendas tendrá un nuevo centro de salud que ya se construye en el Distrito Urbanizaciones. Será el cuarto del municipio, y el quinto se construirá también durante esta legislatura en Valde las Fuentes. Así lo anunció el alcalde, Ignacio García de Vinuesa, en la colocación de la primera piedra del centro de salud de Arroyo de la Vega, en la que estuvo presente la presidenta regional, Esperanza Aguirre.

El nuevo centro de salud de Arroyo de la Vega será un edificio de dos plantas, con una superficie de 1.700 metros cuadrados, y contará con siete consultas de medicina de familia, cinco de enfermería, dos de pediatría, una de enfermería pediátrica, consulta de urgencias, sala de extracción de muestras y área de apoyo administrativo. Asimismo, dispondrá de una Unidad de Psicoprofilaxis Obstétrica y un Área de Radiodiagnóstico, en la que se incluirá una sala para la realización de ecografías.

El futuro centro de salud cuenta con una inversión de 3.000.000 euros, que será financiada por el Ayunta-

miento de Alcobendas. El alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa, ha explicado que el Ayuntamiento adelanta la financiación de este centro “demandado desde hace años por los vecinos, para que la actual crisis económica no retrase más su construcción. Posteriormente, la Comunidad de Madrid realizará a cambio otras inversiones en el municipio”.

La presidenta regional, Esperanza Aguirre, y el alcalde de Alcobendas colocaron el lunes 13 de julio la primera piedra del que será el cuarto centro de salud de la ciudad, cuyo plazo de ejecución de obras está previsto que sea de 8 meses. El

edificio estará situado en la confluencia de las calles Francisca Delgado y Bulevar Salvador Allende y dará cobertura sanitaria a más de 20.000 vecinos de la ciudad, los cuales son atendidos actualmente en el Centro de Salud Miraflores.

OTRO EN VALDELASFUENTES

El nuevo centro, que se une a los de Chopera, Miraflores y Marqués de la Valdavia, vendrá a reforzar la asistencia sanitaria en Alcobendas, a la que hay que sumar el Hospital Infanta Sofía de San Sebastián de los Reyes, que abrió sus puertas en 2008 para la atención hospitalaria de la zona norte de Madrid.

El alcalde, Ignacio García de Vinuesa, ha anunciado que la Comunidad de Madrid tiene previsto construir durante esta legislatura otro centro de salud de atención primaria en Valde las Fuentes, garantizando así la mejor calidad de la atención sanitaria en toda la ciudad.

La Policía Local incrementa en verano su presencia en parques y espacios públicos

La Policía Local de Alcobendas incrementará su presencia en los parques y espacios públicos de la ciudad ante el mayor uso de los mismos por parte de los vecinos en el periodo estival. Con ello se pretende que los niños, jóvenes y adultos disfruten de su tiempo de ocio en estos espacios con tranquilidad, garantizando su seguridad.

Durante el desarrollo de este plan de seguridad, los agentes incidirán en la conservación de dichos espacios. En los casos en que sea necesario, incluso realizarán solicitudes de mantenimiento a otros servicios municipales y harán propuestas de mejora, haciendo hincapié en espec-



tos tales como iluminación, limpieza, zonas acotadas, etc. Las zonas de juegos infantiles serán objeto de especial atención para garantizar que los menores las utilicen en las mejores condiciones de seguridad.

Este plan de la Policía Local tiene como objetivo, además de incrementar la seguridad, prevenir la comisión de actos vandálicos, actividades ilegales y actitudes antisociales, y perseguir el tráfico de drogas y el consumo de alcohol, además de vigilar el cumplimiento de la normativa sobre tenencia de animales domésticos, con especial atención a la presencia de perros sueltos o potencialmente peligrosos.

Centro Comercial La Gran Manzana



¡Ayúdanos a mejorar y te invitamos a viajar!

Del 10 al 25 de julio, por cada 20 € de compra (acumulativa) que realices en cualquier establecimiento del CC La Gran Manzana recibirás una papeleta en la que, contestando a unas sencillas preguntas y rellenando tus datos personales, podrás participar en el sorteo de un crucero y 4 estancias en balnearios (para 2 personas).

Conserva los tickets o facturas de las compras o consumiciones que realices durante la semana y podrás canjearlos por papeletas en el stand situado en el nivel 1, los días 10, 11, 17, 18, 24 y 25 de julio en horario de 11 a 14 y de 17 a 21 horas.

Promoción válida del 10 al 25 de julio de 2009; el sorteo se realizará ante notario a partir del 27 de julio de 2009; los premios son personales e intransferibles, y no podrán ser canjeados por ningún otro premio ni por su valor en metálico; puede consultar las bases de la promoción en www.lamanzana.net.

VIAJES

El Corte Inglés

Con la colaboración de:

pullmantur

Avda. de España , 17 Alcobendas (junto al Ayuntamiento)

www.lamanzana.net

REGULA LA CONCESIÓN DE PRESTACIONES ECONÓMICAS INDIVIDUALES DE EMERGENCIA

El Pleno aprueba la ordenanza reguladora de ayudas para la atención de necesidades sociales

El Pleno municipal celebrado el 14 de julio aprobó la ordenanza que regula las ayudas económicas municipales para la atención de necesidades sociales. Esta norma es una herramienta para la intervención social y la prevención de situaciones de exclusión. También se aprobó el convenio colectivo de los trabajadores municipales para el periodo 2008-2011.



La Ordenanza Municipal Reguladora de Ayudas Económicas Municipales para la Atención de Necesidades Sociales fue aprobada con los votos del PP, la abstención del PSOE y el voto en contra de IU. Esta ordenanza tiene por objeto regular las ayudas y prestaciones económicas de carácter no periódico destinadas a paliar o resolver situaciones de emergencia social, a prevenir situaciones de exclusión social y a favorecer la plena integración social de sectores de población que carezcan de recursos económicos propios para la atención de sus necesidades básicas.

La citada ordenanza reglamenta las condiciones específicas de las ayudas y los requisitos

que han de cumplir las personas que las soliciten. Las ayudas económicas de emergencia social, cuya cuantía máxima se especifica en cada caso, pueden ser para el pago de gastos de vivienda, para electrodomésticos y mobiliario de línea blanca, para reparaciones menores de la vivienda o instalaciones básicas, para necesidades básicas de alimentación, vestido, higiene y limpieza del hogar o el pago de suministros como agua, gas y electricidad, para gastos de alojamiento alternativo en hostales o centros residenciales cuando no sea posible la permanencia de la persona en su domicilio habitual, o para gastos de medicamentos y tratamientos especializados.

Las ayudas económicas para apoyar procesos de integración social son las destinadas a escuelas infantiles, a comedor y material escolar, a conciliar la vida laboral y familiar, para participar en colonias y campamentos infantiles y juveniles, para necesidades básicas, para actividades formativas, de ocio y de tiempo libre, para gastos de transporte, o para tratamientos terapéuticos.

CRITERIOS DE VALORACIÓN

La ordenanza contempla que en la concesión de las ayudas se tendrán en cuenta unos criterios de valoración en función de las circunstancias sociales, familiares y económicas de las personas solicitantes. Asimismo, se regula el procedimiento a seguir para obtener la ayuda y la documentación justificativa del cumplimiento de los requisitos exigidos.

En el debate suscitado, el portavoz del Partido Popular, Ramón Cubián, manifestó que “estamos en un periodo de especial sensibilidad por la época que nos toca vivir de crisis económica y, por desgracia, cada vez hay más personas necesitadas. La actuación municipal en esta materia se hace con dinero público y, por ello, es preciso que se haga de forma ordenada. El Ayuntamiento está atendiendo emergencias sociales y la forma de preservar el derecho de los ciudadanos es saber dónde y cómo se regula su derecho. Esta ordenanza es el marco normativo de referencia para la optimización de los recursos y asignarlos a las necesidades sociales que hay en cada momento”.



RAMÓN CUBIÁN
Partido Popular

El Gobierno de Alcobendas es social, más que nunca.

El Grupo Popular llevó al pasado Pleno la aprobación inicial de la **Ordenanza de Ayudas para la Atención de Necesidades Sociales**. Una norma básica elaborada, trabajada y sensible que establece las ayudas, su procedimiento y control, lejos de la improvisación a la que nos tiene acostumbrados ZP. Ayudas para el pueblo, para las personas con nombre y apellidos en situaciones temporales de dificultad o de emergencia social. Ayudas claras y concretas para favorecer también la integración social. Invitamos a la oposición a aportar, a trabajar. Nada de eso: IU, más preocupada por nacionalizar la banca, se opuso alegando que “se necesita un orden, no una ordenanza”, o sea que sí pero no... para votar no (¡¡¿¿??!!). El PSOE, como de costumbre: no sabe, no contesta, se abstiene.

Y para trabajar por los vecinos, que es de lo que se trata, se aprobó el **Acuerdo y Convenio Colectivo** de los trabajadores municipales, apostando por sus derechos, su estabilidad, por el desarrollo de una carrera profesional que motive el propio trabajo. Esta vez IU, votó a favor. El PSOE... ¿adivinan? Ni sabe, ni contesta...



RAFAEL SÁNCHEZ
Partido Socialista

Parece sorprendente que el Sr. Alcalde no vaya aprendiendo de los errores que va cometiendo. Ya no sabemos si es porque no tiene un proyecto de ciudad, y va de ocurrencia en ocurrencia, eso sí vendiendo lo que no es en el SietedíaS, o es que tenemos un Alcalde que no quiere tener contacto con los vecinos.

En este caso La Zaporra, un barrio que está sufriendo la falta de planificación, porque sin preguntar a nadie les han embarcado en una obra que elimina más de 125 plazas de aparcamiento. Algo que no tiene sentido, pues no es una zona comercial, sino un barrio residencial, y no necesitan el ensanchar las aceras.

El problema viene porque el Alcalde no conoce esta ciudad, no la visita, excepto como un modelo de alta costura buscando la mejor foto.

Son muchos los vecinos que se han quejado de estas obras, y han obtenido, como todos los que se acercan al gobierno, la llamada por respuesta. Se unen ya a los vecinos de Estrella Polar que siguen en pie de guerra, y a los del Arroyo de la Vega que también han denunciado al Ayuntamiento.

El Sr. Vinuesa no escucha, le dan alergia los vecinos, y no conoce nuestra ciudad. NO nos merecemos a este Alcalde.



GABRIEL MARTÍNEZ
Izquierda Unida

Durante el 2009 se ejecutarán 84.000 embargos de vivienda por falta de pago de la hipoteca. La Ley Hipotecaria dispone que si el valor de la vivienda pasa a ser inferior al valor de la hipoteca, el deudor no puede liberarse de la deuda entregando el inmueble a la entidad de crédito o dejando que ésta lo subaste. Responde con otros bienes, salario o ingresos. La tasación de la vivienda la realizan empresas frecuentemente participadas por los bancos.

Izquierda Unida ha propuesto al Ayuntamiento:

- Instar al Gobierno la modificación de cuantas normas sean precisas a fin de imposibilitar que el hipotecado deba responder con todos los bienes presentes y futuros.

- Suspensión inmediata de la ejecución de todos los embargos de la vivienda habitual que afecten a los trabajadores parados.

- Reconocimiento de la subsistencia del derecho de uso a la vivienda habitual por un periodo mínimo de 5 años, y mediante un alquiler no superior al tercio de los ingresos.

- La creación de mecanismos públicos de control y regulación de las entidades bancarias que imposibiliten la sobre valoración de las tasaciones.

- La regulación de un Seguro de Garantía de pago hipotecario.

E L PRÓXIMO MES DE OCTUBRE SE INICIARÁ EL PROCESO DE SOLICITUD Y ADJUDICACIÓN

En Cuestablanca se construirán 92 viviendas protegidas de precio limitado



Tras la aprobación del Plan General de Ordenación Urbana, el Ayuntamiento ratifica un convenio con Pryconsa vinculado a dicha aprobación para construir viviendas de precio limitado en Cuestablanca.

La aprobación del Plan General de Ordenación Urbana da vía libre a la construcción de 92 viviendas de protección de precio limitado en Cuestablanca. Serán pisos de 1, 2 y 3 dormitorios con trasteros y plazas de garaje. El consejo de

Emvialsa ha aprobado por mayoría, con el voto en contra del representante de IU y la abstención del representante del PSOE, un convenio firmado hace un año con Pryconsa para construir estas viviendas. La construcción de estos pisos

estaba vinculada a la reciente aprobación del Plan General de Ordenación Urbana. El próximo mes de octubre, *Emvialsa* iniciará el proceso de solicitud y adjudicación de las viviendas. Pryconsa tendrá un plazo de 24 meses, a partir de la obtención de la calificación definitiva, para la construcción de la promoción.

CONTINÚA LA ENTREGA DE LLAVES EN FUENTE LUCHA

El Ayuntamiento continúa con la entrega de llaves de los pisos de las promociones que *Emvialsa* ha desarrollado en Fuente Lucha. El próximo lunes, 20 de julio, serán los adjudicatarios de los pisos de la parcela 34 los que celebren la finalización de las obras de sus viviendas en la calle Sonrisa. Y el jueves 23, les llega el turno a los futuros vecinos de las viviendas de la parcela 44.



Alquiler de plazas de aparcamiento

Abono mensual 24 horas: 80,91 €/mes (IVA incluido).

- Aparcamiento Julián Baena de Castro.
- Aparcamiento Bulevar Salvador Allende.
- Aparcamiento Plaza Pablo Picasso.

Gestiona: SOGEPIMA (Avenida de Bruselas, 16-1ª planta. Teléfonos: 91 654 76 11 y 91 654 75 43. sogepima@aytoalcobendas.org).

Horario: de lunes a jueves, de 9 a 14 horas. Viernes, de 9 a 13,30.



Vuelta Ciclista a la Comunidad de Madrid

El **domingo 19 de julio**, la etapa de la Vuelta Ciclista a la Comunidad de Madrid pasará por Alcobendas (por la **Avenida de España**, la calle **Marqués de la Valdavia** y la **carretera del Goloso**). Entre las 10 y las 10,15, y entre las 13,45 y las 14 horas, aproximadamente, habrá cortes de tráfico puntuales al paso de los ciclistas.



Cursos preferentemente para desempleados

Inicio a partir de septiembre.

- **OFIMÁTICA:** 133 horas, en horario de mañana.
- **INGLÉS PRINCIPIANTES:** 218 horas (horario por determinar).
- **CUIDADOR/A INFANTIL:** 341 horas, en horario de mañana.

Información e Inscripciones:

Centro de Formación e Inserción Laboral (c/. Ramón y Cajal, 30). Teléfono: 91 661 64 87.

ESTÁ PREVISTO QUE EN LOS PRÓXIMOS DOS AÑOS SE IMPARTAN 13 CURSOS

Comunidad y Ayuntamiento firman un convenio para la formación y el empleo

Idiomas, Cocina regional, Diseño de páginas web, Ofimática, Cuidador infantil o Edición y postproducción digital son algunos de los

trece cursos de formación para el empleo que se podrán impartir en Alcobendas los próximos dos años gracias al convenio firmado

entre la Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento.

El convenio afecta no sólo a Alcobendas, también lo han firmado otros 25 municipios de la región.

Los destinatarios fundamentales de los cursos serán personas desempleadas, con atención especial a los considerados colectivos prioritarios (mujeres, jóvenes, personas con discapacidad, parados de larga duración, mayores de 45 años, víctimas del terrorismo o de violencia de género, y solicitantes en riesgo de exclusión social).

Los cursos que se impartirán en Alcobendas se irán anunciando con antelación a través de Sietedías.



La concejal de Educación, Eva Tormo, y la consejera de Empleo y Mujer, Paloma Agradados, en el acto de la firma del convenio.

NUESTRO TRABAJO ES CONSTRUIR TU NEGOCIO

10 EURO

<p>DOBLÒ diesel desde 9.300 €**</p>	<p>FIORINO diesel desde 9.000€**</p>	<p>UCATO diesel desde 14.800 €**</p>	<p>SCUDO diesel desde 13.900 €**</p>
---	--	--	--

Y AHORA NUESTRO TRABAJO ES DARTÉ LAS MEJORES CONDICIONES. Tu negocio es lo que más nos importa, por eso te ofrecemos la gama de vehículos comerciales más premiada a unos precios adaptados a ti. Con el Plan Reserva tu furgoneta de Fiat Profesional te ahorras hasta 7.000€* al comprar una nueva. (Date prior, que las unidades son limitadas)

800 342 800 www.fiatprofessional.es **DESDE SIEMPRE VEHÍCULOS COMERCIALES.**

*Hasta 7.000€ de ahorro en Ducato Furgón Maxi 35 Extra Largo Techo Alto 3.0 Multipar con aire acondicionado. **PFF válidas para unidades en stock. Transporte y Promoción incluidos. IVA e IEDMT no incluidos. Precios según versión. Ofertas válidas en Península y Baleares hasta 31/05/2008.

AUTOAN, S.A.
Avda. de la Industria, 40 Pl. - Tel.: 91 490 53 97 - Fax.: 91 657 33 06 - Alcobendas (Madrid)
Monzón, 1-7 Polígono Industrial La Hoyta - Tel. 91 652 58 44-45 / 91 659 07 33 - San Sebastián de los Reyes (Madrid)

AFECTA A NUEVE CALLES, POR VALOR DE UN MILLÓN Y MEDIO DE EUROS

La remodelación del Distrito Centro, a buen ritmo

Las obras que se están realizando en el Distrito Centro marchan a muy buen ritmo, como ha comprobado el alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa, acompañado de

Paloma Cano, concejal de Obras Municipales, y Lucrecia García, presidenta del distrito. “Estas calles necesitaban estas obras, porque hacía muchos años que el Ayuntamiento no

realizaba en ellas ningún tipo de mejora”, señaló el alcalde.

Se está mejorando la red de saneamiento, ampliando aceras, eliminando barreras arquitectónicas y poniendo nueva iluminación, calzada y mobiliario urbano, por valor de un millón y medio de euros, financiados con el fondo estatal y el presupuesto municipal. Los vecinos podrán pasear con comodidad por las nuevas calles del Distrito Centro, ya que será una zona ‘pacificada’ para el tráfico.

Las obras llegarán, en una próxima remodelación, a las calles Isla de Córcega, Islas Bikini, Islas Azores, Arsenio Fuster, Ángel Baena Gómez, Tomás Rodríguez Puertas y León.



Un técnico municipal explica las mejoras al alcalde, la concejal de Obras y la presidenta del Distrito Centro.



Subvenciones municipales a microempresas para la modernización empresarial

Podrán acogerse a estas ayudas a **fondo perdido** todas aquellas microempresas ubicadas en Alcobendas que hayan realizado o vayan a realizar algún tipo de mejora o modernización de su establecimiento, oficina o local comercial, y que cumplan los requisitos de la convocatoria. También podrán solicitarlas las galerías comerciales ubicadas en el municipio que mejoren sus zonas e instalaciones comunes. Las acciones o mejoras que se subvencionarán serán:

- Instalación de equipos informáticos específicos: programas, terminales de punto de venta, balanzas electrónicas y similares.
- Adquisición de mobiliario específico para la actividad.
- Realización de obras o reformas del local comercial, incluyendo fachadas, instalación de aire acondicionado, etc.
- Traspaso, excepto los gastos de gestión derivados del mismo.
- Instalación de equipos de seguridad del local.
- Inversiones en acciones de promoción y publicidad.
- También se subvencionará la creación de empleo indefinido generado el año anterior y los gastos corrientes vinculados a la realización de inversiones o a la creación de empleo.

La cuantía máxima a conceder por empresa será de hasta 6.000 €, y de hasta 12.000 € para las galerías comerciales, y el importe se calculará en función de la inversión realizada y/o de la generación de empleo. Las actividades subvencionables deberán ejecutarse en el periodo comprendido entre el 1 de enero del año anterior a la convocatoria y el último día de presentación de solicitudes.

Plazo y lugar de presentación de instancias: hasta el 10 de septiembre de 2009, en el departamento de Comercio, Desarrollo Económico y Empleo del Ayuntamiento de Alcobendas (Plaza Mayor, 1-2ª planta).

Las bases y los anexos para solicitar la subvención se pueden recoger en este departamento o descargar en la web municipal (www.alcobendas.org), pestaña *Empresas y Empleo*, apartado *Subvenciones*.

José María Sanz Martínez, nuevo rector de la Autónoma



José María Sanz Martínez (Madrid, 1952) tomó posesión el jueves 9 de julio como nuevo rector de la Universidad Autónoma de Madrid, tras ser elegido para un periodo de cuatro años en los comicios celebrados el 17 de junio. Sanz Martínez sustituyó en el cargo al anterior rector, Ángel Gabilondo, al ser nombrado éste ministro de Educación. Catedrático de Física Aplicada, era hasta ahora vicerrector de Investigación. Tiene más de 150 publicaciones científicas en diferentes revistas internacionales y ha sido responsable científico de un gran número de proyectos de investigación subvencionados por agencias europeas, nacionales y locales. Ha sido vicerrector de Infraestructuras y Promoción Tecnológica de 2002 a 2006. “Desde 1968, año en que nace esta entonces novísima universidad, hasta hoy, Sanz Martínez ha estado unido a sus aulas como estudiante, como profesor, como catedrático y como vicerrector”, destacó la presidenta regional, Esperanza Aguirre, en su toma de posesión.

JULIO Y AGOSTO DE 2009

CURSOS PARA LOS

EXÁMENES DE SEPTIEMBRE

AFRONTA CON ÉXITO LAS DISTINTAS PRUEBAS

Todas las asignaturas de primaria, E.S.O., bachillerato, graduado E.S.O. y prueba libre de bachillerato (LATÍN, FILOSOFÍA, ECONOMÍA, LENGUA, MATEMÁTICAS, FÍSICA, QUÍMICA...).

ESTE VERANO SÁCATE LA PRUEBA DE ACCESO DE GRADO SUPERIOR, Y EXAMÍNATE EL 7 DE SEPTIEMBRE EN SEVILLA

CLASES DIARIAS POR CURSOS Y NIVELES

INFORMACIÓN Y RESERVAS :

Junio: 11h-14h / 17h- 21h

Julio y Agosto: 9h- 15h

Cualquier otro horario con cita previa por teléfono

91.654.27.36



PISOS VENTA

SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES:

B403. Urge, chollo, Dehesa Vieja, nueva construcción, llaves en octubre de 2009, 3 dormitorios, 2 baños, 2 plazas de garaje, piscina. **280.000 €.** Sin entrada, **1.003 €/mes.**

B440. Dehesa, nueva construcción, lujo, 2 dormitorios, gran terraza, garaje incluido. **220.000 €.** Sin entrada, **787 €/mes.**

A037. Urge, chollo, estupendo piso, 2 dorm., para entrar, exterior, terraza, 2ª planta, gas nat. **132.000 €.** Sin entrada, **457 €/mes.**

Alquilamos apartamento, nueva construcción, cocina equipada, garaje. 750 €/mes.

ALCOBENDAS:

C193. Zona Valdela Fuentes, nueva construcción, 3 dormitorios, 2 baños, jardín, garaje, trastero. **300.000 €.** Sin entrada, **1.081 €/mes.**

B012. Piso, 3 dormitorios, amplio, reforzadísimo, exterior, terraza. Urge **169.000 €.** Sin entrada, **557 €/mes.**

ZONAS VARIAS:

C012Z. Chalet, nueva construcción, lujo, muy amplio, 4 dormitorios, 3 baños, bodega habilitada de 70 m., jardín de 50 m., cocina. **225.000 €.** Sin entrada, **805 €/mes.**

B065Z. San Agustín de Guadalix, 90 m., 3 dormitorios, totalmente reformado, terraza, salón independiente, aire acondicionado, cocina equipada. **165.000 €.** Total facilidades **590 €/mes.**

S. INVERSIÓN INMOBILIARIA, S.A.

Plaza del Pueblo, 8-1º. Alcobendas.

Teléfonos: 91 653 26 22.

SE HAN ENTREGADO ALIMENTOS Y PRODUCTOS DE HIGIENE A 103 FAMILIAS

Continúa el programa 'Llenamos la despensa'

Son ya cerca de doscientas familias las que, en los dos últimos meses, se han beneficiado del programa 'Llenamos la despensa'. Son personas, vecinos de Alcobendas, que están pasando por una situación complicada a causa de la crisis y el paro y que necesitan apoyo para superar estos momentos. 'Llenamos la despensa' es una iniciativa del Ayuntamiento de Alcobendas con la colaboración de empresas, colegios y vecinos.



La concejal de Bienestar Social y la presidenta del Distrito Centro en la entrega de lotes.

Hace dos meses que el Ayuntamiento puso en marcha el programa *Llenamos la despensa*. Ya se han realizado dos recogidas de alimentos y productos de higiene entre vecinos, colegios y empresas del municipio y se han repartido casi doscientos lotes entre las familias que pasan por un mal momento económico. El programa se prolongará hasta diciembre. En la última entre-

ga realizada hace unos días se repartieron 103 lotes, que incluyen (según el número de integrantes de la familia, su composición o si había niños o no) aceite, legumbres, arroz, pasta, galletas, conservas, champú, gel y pañales.

“Tengo diez hijos y soy mayor para trabajar. Mi mujer está en paro y pasamos por un momento complicado -dice Carlos-. Nunca antes vivimos

algo similar. Espero ver pronto el final de este túnel”. Yuri tiene tres hijos de 3, 6 y 9 años. “Hasta hace poco trabajaba como teleoperadora, pero, ahora, tanto mi marido como yo estamos en paro, aunque seguimos buscando trabajo”. Junto a ella, Kakhas, de Georgia, se lamenta de su situación y confía en que sea “temporal. Llevamos aquí tres años viviendo mi mujer y yo. Nunca nos faltó lo principal pero ahora las cosas están mal”.

“La situación por la que están pasando muchos vecinos de Alcobendas es complicada. Hace unos meses tenían una vida normal y, de repente, a causa del paro y de la crisis, se encuentran en momentos muy duros. Como Ayuntamiento no podemos permanecer ajenos. El programa *Llenamos la despensa* es un paso más”, dice la concejal de Familia y Bienestar Social, Mónica Sánchez.



Programa municipal de ampliación del horario escolar 2009/2010

El programa municipal *Ampliación del horario escolar* está abierto a aquellos alumnos matriculados en centros públicos de Educación Infantil y Primaria de la ciudad adscritos al convenio de colaboración suscrito entre el Ayuntamiento de Alcobendas y la Consejería de Educación.

Inscripciones:

■ **Las tardes del cole de septiembre:** hasta el 7 de septiembre. Esta actividad se desarrollará en los colegios públicos con demanda suficiente desde el 14 de septiembre (primer día de inicio de curso, según el calendario escolar 2009/2010) al 30 de septiembre de 2009, ambos incluidos.

■ **Los Primeros en el cole y Las tardes del cole de octubre a mayo:** hasta el 29 de agosto, aunque el plazo permanecerá abierto durante todo el curso escolar tanto para las inscripciones como para las modificaciones y bajas.

Todas las inscripciones se deben realizar en las oficinas del Servicio de Atención Ciudadana a través del 010.

HAY QUE PREVENIR LOS EFECTOS DEL CALOR Y LAS MOLESTIAS A OTROS VECINOS

Los cuidados de los animales en verano

En verano, como ocurre con las personas, los animales pueden padecer los efectos de las altas temperaturas. Hay que asegurarse de mantenerlos en lugares protegidos del sol, buscarles sitios frescos y vigilar que nunca les falte el agua.

Además de estas precauciones, hay que tener en cuenta que tener animales implica respetar unas normas. La Ordenanza Reguladora de la tenencia de animales del Ayuntamiento de Alcobendas señala las condiciones de mantenimiento y utilización de espacios. Los animales han de ser censados en el Ayuntamiento y estar identificados; igualmente, tienen que ser mantenidos en adecuadas condiciones higiénicas y de salud, cumpliendo además los periodos de vacunación.

Pero también es muy importante evitar que nuestros ani-

males causen problemas a los demás. Los propietarios deben pasear a sus perros atados; además, deben evitar que molesten a otros vecinos, por lo que está prohibida la permanencia de los animales por la noche en terrazas, jardines o patios.

Otro punto importante es el de los perros o gatos abandonados en la calle. El Ayuntamiento tiene concertado un servicio para la recogida, transporte y mantenimiento de los animales abandonados; por ello, cualquier vecino puede dar parte, si observa la presencia de un animal abandonado

o herido, llamando al teléfono 91 663 70 01 (mañanas) o a la Policía Local durante todo el día. Se trata de un servicio para animales abandonados y no se recogen animales que tengan propietario. Hay que recordar también que, en las vacaciones, los perros o gatos no pueden ser abandonados, pues su cuidado es responsabilidad del propietario.

Por último, es importante aclarar que dar de comer, o dejar comida, a los animales abandonados en espacios públicos puede dar lugar a la formación de colonias incontroladas, que suponen un riesgo para la salud y producen presencia de residuos, excrementos y olores, por lo que esta actividad no está permitida.



**ESCUELA PROFESIONAL
DE PELUQUERÍA
Y ESTÉTICA**

CURSOS

PELUQUERÍA DE SEÑORAS
PELUQUERÍA DE CABALLEROS
PELUQUERÍA UNISEX
ESTÉTICA Y MAQUILLAJE

TAMBIÉN CURSOS GRATIS DEL INEM

Avenida de la Sierra, 23. S.S. Reyes. Tfno.: 91 652 14 20.

**DESATASCOS
POCERÍA
FONTANERÍA**

Servicios 24 h.
¡Incluso festivos!



DESATRANCOS

Desplazamiento sin cargo ()*

(*) Para código postal 28100 y de lunes a viernes, de 9 a 17 h.

AAB LIMPIEZAS MADRILEÑAS
C/. Reyes Católicos, 6-nave 3. Alcobendas.
Teléfono: 91 661 55 51. Móvil: 625 52 10 60.

JULIO Y AGOSTO DE 2009

**CURSOS
PARA LOS**

**EXÁMENES DE
SEPTIEMBRE**

AFRONTA CON ÉXITO LAS DISTINTAS PRUEBAS

Todas las asignaturas de primaria, E.S.O., bachillerato, graduado E.S.O. y prueba libre de bachillerato (LATÍN, FILOSOFÍA, ECONOMÍA, LENGUA, MATEMÁTICAS, FÍSICA, QUÍMICA...).

**ESTE VERANO SÁCATE LA PRUEBA DE ACCESO
DE GRADO SUPERIOR, Y EXAMÍNALE EL 7 DE
SEPTIEMBRE EN SEVILLA**

**CLASES DIARIAS POR
CURSOS Y NIVELES**

INFORMACIÓN Y RESERVAS :

Junio: 11h-14h / 17h- 21h

Julio y Agosto: 9h- 15h

Cualquier otro horario con
cita previa por teléfono

91.654.27.36

**CENTRO DE ESTUDIOS
COLYSEUM**
Avenida de Madrid, 65
28100 Alcobendas

FIESTA DEL ECUADOR, EL DOMINGO 19, EN EL PARQUE DE LA COMUNIDAD DE MADRID

El domingo 19, a las 19 horas, en el Parque de la Comunidad de Madrid se celebra la 6ª *Fiesta del Ecuador en Alcobendas*, organizada por la asociación Eugenio Espejo. El programa de actividades arranca con información del bicentenario de la independencia del Ecuador, seguido de las actuaciones de los grupos Jazztan y Contraste y del grupo de danza Puriccuna. A las 21 horas, habrá un acto institucional, al que seguirán las actuaciones de Marcelo Villareal y de la Orquesta Fiesta Latina. Esta celebración conmemora la rebelión de los criollos contra el dominio español, conocida como *primer grito de independencia americana*. Los sublevados formaron una Junta de Gobierno provisional el 10 de agosto de 1809 en Quito, pero los participantes acabaron siendo encarcelados y asesinados en la matanza del 2 de agosto de 1810. Antes de esta sublevación, hubo otros precursores, como Eugenio Espejo, sabio indígena que lanzó las primeras proclamas por escrito.



CARLITOS YA TIENE SILLA DE RUEDAS A SU MEDIDA

La ONGD Abenin agradece la bondad y la solidaridad de los vecinos y del Ayuntamiento de Alcobendas en nombre de Carlitos, un niño de 11 años que debe moverse en silla de ruedas. Con la ayuda de todos y de la Fundación Sentido y Sensibilidad, se ha conseguido que Carlitos ya pueda moverse con su silla hecha a medida y adaptada a sus necesidades.

TERAPIAS PARA LUDÓPATAS

La Asociación de Jugadores en Rehabilitación (AJER) seguirá con sus *terapias* en la Casa de las Asociaciones (c/. Cáceres, 18) los miércoles del mes de agosto, de 19 a 21 horas. AJER acoge a las personas que solici-

tan ayuda, anima y conduce los grupos de autoayuda y tiene un equipo con experiencia de apoyo a nivel individual. Ofrece a los afectados una alternativa para cambiar hábitos de vida. Información en www.ajerasociacion.es, llamando a los teléfonos 91 623 8935 o 654 545 361 y en el correo ajerasoc@yahoo.es.

CLASES DE SEVILLANAS

La Casa de Andalucía imparte *clases de sevillanas* los lunes y los miércoles a partir del mes de septiembre. Inscripciones en el teléfono 679 305 019.

ASOCIACIÓN CASTIZA

La Asociación Castiza de Alcobendas participará en el periodo estival en todas las *proce-*

siones de las fiestas que se celebran en Madrid, tales como San Cayetano, San Lorenzo y la Virgen de la Paloma, y en sus verbenas. Información: en los teléfonos 610 890 899 (Carmen) y 661 534 144 (Carlos).

BANDA MUNICIPAL

La Banda Sinfónica Municipal busca para el curso 2009-2010 *nuevos componentes* que tengan más de diez años e interés por aprender clarinete, trompeta, trompa, trombón, tuba, chelo, contrabajo o percusión. Información: en la Escuela Municipal de Música y Danza, de lunes a viernes, de 17 a 20 horas, o en el teléfono 91 623 84 54 (Teo o Sergio).

VIAJES Y VISITAS CULTURALES

La Asociación Entrepraréntesis se *reúne* los martes y jueves, de 19 a 21 horas, en la Casa de las Asociaciones. Si estás interesado en realizar viajes, visitas culturales, etc., te esperamos.

ACTIVIDADES DE VERANO

La asociación cultural Hispano-Alemana organiza en los meses de julio y agosto diversos *talleres de risoterapia, yoga y conversación en inglés, alemán, francés y español* para aprender estos idiomas practicando con personas nativas en el propio centro o en alguna terracita. Teléfono: 619 341 653.

FÚTBOL INTERCULTURAL

La Asociación Deportiva y Cultural Estudiantes de la Plata organiza un *campeonato intercultural de fútbol 11* que se celebrará en la Ciudad Deportiva Valde las Fuentes del 30 de julio al 19 de septiembre. Los equipos de fútbol interesados han de ponerse en contacto con la asociación a través de los teléfonos 91 663 72 72, 655 321 486 y 699 204 520 y en el correo electrónico estudiantes_quito@hotmail.com.

PRÉSTAMO DE LUPAS 'LÍNEA A LÍNEA'

Mediatecas municipales accesibles

Las mediatecas municipales dan un paso más para garantizar el acceso de todos a la lectura complementando el fondo de 'lectura fácil' con el préstamo de dispositivos que faciliten la lectura a las personas con problemas de visión. 'Lectura fácil' es un método de adaptación y redacción de textos que pretende hacerlos accesibles a quienes tienen dificultades lectoras.



Las bibliotecas constituyen una importante fuente de recursos educativos para niños, jóvenes y adultos, ya que promueven la lectura y la investigación y sirven a los ciudadanos, a través de la utilización en sala y del préstamo de libros, revistas, cómics, discos, DVD..., de vía de acercamiento a la cultura y el arte. Asimismo, tienen una relevancia especial para personas con determinadas discapacidades por ser un espacio de acceso a la información y al conoci-

miento, y son uno de los principales lugares de estudio e intercambio de información educativa.

Dada su importancia, y que son lugares públicos, las bibliotecas deben garantizar la accesibilidad física para todos los ciudadanos, así como el acceso a la información y la documentación. Esta 'cultura de accesibilidad' se aplica sin discusión a las barreras físicas, pero se vuelve más difusa cuando se trata de barreras invisibles que excluyen a las

personas con diversidades intelectuales y de aprendizaje. Ésta es la tarea de *lectura fácil*, un medio para hacer entornos psicológicamente comprensibles para todos.

LECTURA FÁCIL

Las mediatecas municipales de Alcobendas han reforzado su servicio *lectura fácil* con el préstamo de lupas para leer 'línea a línea' y el apoyo a la lectura en sala con lupas de sobremesa. Las lupas se prestan, junto con el libro solicitado, por treinta días. Resistentes, cómodas y de fácil manejo, las lupas permiten transitar por las páginas ampliando la visión 'línea a línea'.

También han incrementado el fondo de *lectura fácil*, libros que tienen adaptados los textos tanto lingüística como cognitiva y tipográficamente para facilitar su comprensión. Pueden ser adaptaciones sencillas de textos tanto de ficción (clásicos, novelas, cuentos cortos...) como de no ficción, combinando la sencillez con la calidad.

La colección de *lectura fácil* y el préstamo de lupas están disponibles en las mediatecas Pablo Iglesias (Paseo de la Chopera, 59) y Anabel Segura (Avenida de Bruselas, 19).



SERVICIOS INMOBILIARIOS
C/. Libertad, 61. Alcobendas.
91 662 23 51 - 91 661 63 30

Ref: 7662. Alcobendas, zona Mgsa. Viuda de Aldama, 113 m., 3 dorm. dobles, 2 baños, salón idpote., terraza, exterior, ascensor. 198.000 €.

Ref: 7423. Alcobendas, zona Manuel de Falla, 90 m., 3 dorm., baño con hidromasaje, terraza, exterior, aire acondicionado, calef. central, trastero, ascensor, reformado totalmente. 258.000 €.

Ref: 7695. Zona Avenida de Madrid, piso seminuevo, 3 dorm., 2 baños, salón independiente, trastero, garaje, solárium comunitario. 298.000 €.

Ref: 7025. San Sebastián de los Reyes, zona Alcasto, apartamento, 65 m., muy amplio, 1 dormitorio, baño, salón independiente, terraza 20 m., plaza de garaje, seminuevo. 176.000 €.



DESATRANCOS

*SIN DESPLAZAMIENTO

* (Para código postal 28100 y horario laboral de lunes a viernes)

91 654 00 94

C/. Valgrande, 25-nave 10. 28108 Alcobendas.

URGENCIAS
24
HORAS

EL SÁBADO, EN EL PARQUE DE CASTILLA-LA MANCHA, Y EL DOMINGO, EN LA ESFERA

La Muestra de Títeres nos presenta este fin de semana 'A todo trapo' y 'S.O.S bichos'

La compañía Pizzicatto Teatro y Títeres llega este fin de semana a Alcobendas para participar en la XX Muestra de Títeres con dos obras dirigidas al público familiar y, en especial, a los niños a partir de 3 años. El sábado representarán 'A todo trapo' y el domingo, 'S.O.S bichos'; las dos a las 20,30 h.



Este sábado, 18 de julio, el Parque de Castilla-La Mancha acogerá a partir de las 20,30 horas una nueva representación de la Muestra de Títeres. En esta ocasión es la obra *A todo trapo*, un espectáculo en el que el presentador, Lord Cheselin, y el juglar nos irán contando diferentes historias impregnadas de valores en las que tampoco faltará el humor y la poesía. El romance de Juan y María, una aventura donde el valiente Juan se enfrenta a fantasmas y brujos para rescatar a la bella María, es la primera historia que nos van a presentar.

La muestra continúa el domingo 19 con *S.O.S bichos*, una obra que nos cuenta la lucha que emprenden los animales del bosque contra una gran máquina taladora de árboles que quiere destruir sus casas y su forma de vida y trae consigo el desierto. Los niños del público seguro que les ayudarán. *S.O.S bichos* también se representará a las 20,30 horas, pero, en este caso, en la plaza cubierta de La Esfera.



Cursos UPA 2009/2010. Plazas libres

Quedan plazas libres en los cursos de: Escultura Cerámica, Pintura adultos nivel 1 y 2, Dibujo, Tutelado de Pintura, Pintura niños nivel 1, Teatro Adultos nivel 2, Teatro niños de 10 a 12 años, Fotografía digital niveles 2 y 3, Manejar una Cámara Compacta, Español*, Italiano* nivel 2, Inglés* nivel 3, Francés*, Alemán*, Chino* nivel 2, Conocer España, A pie de página, Historia de España, Historia del Mundo Contemporáneo (tarde), Conocer Madrid, Educación Básica*, Secundaria*, Preparación de Oposiciones, Contabilidad General, Actualización Administrativa, Windows Vista, Mecanografía informatizada, Iniciación a Internet, Word 2007 y Access 2007.

(*) Necesitan prueba de nivel. (Idiomas niveles 2 y 3).

Información e Inscripciones: en la Universidad Popular (Avenida de España, 8; teléfono 91 662 60 62) y las oficinas del Servicio de Atención Ciudadana (SAC).

EN TALLERES DENTRO DE LA COMUNIDAD DE MADRID Y PARA VIAJES AL EXTRANJERO

Plazas libres en 'Juventur 2009'

'Juventur 2009' dispone aún de plazas libres en talleres dentro de la Comunidad de Madrid, pero también te da la posibilidad de salir al extranjero o realizar actividades deportivas. Puedes inscribirte en la oficina TIVE que tienes en Madrid. Para ampliar esta información, puedes acercarte a Imagina.



La Dirección General de Juventud de la Comunidad de Madrid ofrece cada verano un programa de actividades para jóvenes de 14 a 17 y de 18 a 35 años. Todavía quedan plazas para viajes al extranjero, actividades deportivas y

naturales o talleres de verano en la Comunidad de Madrid. Si tienes entre 18 y 35 años, puedes optar por la oferta de talleres de verano que se realizan en el Albergue Richard Shirmann. En horario de mañana o tarde, según el

taller, tendrás la posibilidad de disfrutar de diferentes ofertas por un precio increíble; por sólo 50 euros puedes pasar dos semanas practicando malabares, relajación, interpretación teatral, danza del mundo, *capoeira* o percusión.

CONVIVENCIA JUVENIL

Para los jóvenes de 14 a 17 años, quedan plazas en algunas actividades que potencian la convivencia y el trabajo en equipo mediante la práctica deportiva, el aire libre y la aventura, y tendrán lugar en Tarragona, Navarra o Zamora.

Si quieres disfrutar del verano a buen precio, puedes tramitar tu inscripción en TIVE (c/. Fernando el Católico, 88) de 9 a 14 horas.

Más información en la Oficina de Información Juvenil de Imagina (c/. Ruperto Chapí, 18; teléfono 91 659 09 57). El horario de verano es, de lunes a viernes, de 9 a 14 horas, y los lunes, también de 17 a 20.

Tienda de campaña, saco de dormir, escaarpines, mochila... en la Asesoría de Naturaleza

La Asesoría de Naturaleza de Imagina, cogestionada por el Consejo de la Juventud de Alcobendas, potencia la práctica de deportes al aire libre a través de la organización de actividades, del asesoramiento y del préstamo de material. En esta época veraniega, los materiales más demandados están directamente relacionados con las salidas al aire libre, en un periodo que habitualmente también es vacacional.

La Asesoría de Naturaleza ha preparado dos grupos especiales de materiales para que los puedas llevar de vacaciones: uno de ellos está compuesto por neopreno, escaarpines y casco, y el otro, por tienda de campaña, saco de dormir, mochila y aislante; ambos se recogen abonando

una fianza de 50 euros.

Para que en agosto tengas más tiempo para poder utilizar los materiales, la Asesoría de Naturaleza te los presta por todo el mes.

RESERVA Y DEVOLUCIONES

Las reservas deben realizarse con anticipación, en Imagina, de lunes a viernes, de 9 a 14 horas, y los lunes, también de 17 a 20. El préstamo, dirigido a mayores de edad, se realizará el jueves 30 de julio de 11 a 14 horas y la devolución, el jueves 3 de septiembre, en el mismo horario. La información la amplían en el teléfono 91 659 09 57 y a través de www.imaginalcobendas.org y www.alcobendas.org.

EN LA OFICINA DE INFORMACIÓN JUVENIL Y EN WWW.IMAGINALCOBENDAS.ORG

Imagina te ayuda en la búsqueda de empleo



Si buscas empleo, Imagina pone a tu disposición una serie de recursos para que la búsqueda de empleo sea más sencilla. Podrás consultar prensa específica y un fondo documental sobre empleo. También tienes a tu disposición el acceso gratuito a ordenadores para poder elaborar y enviar tu currículum.

La Oficina de Información de Imagina pone a tu disposición un fondo documental sobre empleo en el que consultar cómo elaborar un currículum vitae, cómo enfrentarse a entrevistas de selección, realización de test psicotécnicos, preparación de oposiciones, etc. También dispone de guías, como las elaboradas por la Fundación Universidad Empresa o la

organización CRF, u otras específicas para poder trabajar en países del extranjero. En la Oficina de Información de Imagina puedes encontrar la prensa específica de ofertas de trabajo y los folletos de empleo joven que se elaboran en la propia oficina y en la Bolsa de Empleo Municipal.

Si quieres acceder a los ordenadores, podrás hacerlo gratuita-

mente durante una hora; se pueden realizar conexiones a internet para la búsqueda de información y correo electrónico y también utilizar puestos dirigidos a ofimática.

El horario de verano de la Oficina de Información Juvenil (c/ Ruperto Chapí, 18; teléfono 91 659 09 57) es, de lunes a viernes, de 9 a 14 horas, y los lunes, también de 17 a 20. Asimismo, puedes consultar a través de las páginas www.imaginalcobendas.org y www.alcobendas.org las fichas elaboradas de empleo que se encuentran dentro del apartado *lo + joven*, *fichas informativas*.

BOLSA DE EMPLEO

En la Bolsa de Empleo Municipal puedes inscribirte presencialmente en el Ayuntamiento (Plaza Mayor, 1) en su horario de verano: de lunes a viernes, de 9 a 13 horas, u *on line*, siempre que dispongas de la Tarjeta de Alcobendas, a través de la web municipal www.alcobendas.org.

EL PLAZO DE INSCRIPCIÓN FINALIZA EL 31 DE JULIO

En septiembre se celebra una feria de asociaciones

El Consejo de la Juventud de Madrid está preparando una feria de asociaciones para el próximo mes de septiembre. El objetivo es posibilitar que los diferentes colectivos puedan intercambiar ideas o proyectos y abrir un espacio donde las asociaciones puedan darse a conocer y/o conocerse entre sí.

Esta feria tendrá lugar en una plaza céntrica de Madrid capital el sábado 26 de septiembre. Participar en ella con conciertos, talleres u otras actividades

lúdicas que los distintos colectivos propongan es totalmente gratuito; las asociaciones que deseen formar parte de la feria deben ponerse en contacto con el Consejo de la Juventud de la Comunidad de Madrid antes del 31 de julio.

Puedes ampliar esta información en el teléfono del Consejo de la Juventud de Madrid (91 531 26 55) o consultando su página web.

Si lo prefieres, también puedes pasarte por Imagina (c/ Ruperto Chapí, 18).





Estés donde estés, Alcobendas se va contigo...



Suscríbete a SietedíaSdigital

Para estar a la última y conocer todo lo que pasa en nuestra ciudad, entra en www.alcobendas.org y, dentro de "Comunicación On-Line", suscríbete a SietedíaSdigital para recibir en tu correo electrónico las noticias más destacadas de la actualidad de Alcobendas.



ALCOBENDAS

Un modelo **de ciudad**

www.alcobendas.org

Inauguración del nuevo acceso y del mural de entrada al polideportivo José Caballero

El alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa, y el concejal de Deportes, Pablo Salazar, inauguraron, el jueves 16, el nuevo acceso al polideportivo José Caballero, situado junto al aparcamiento que también acaba de abrirse al público y que se convierte en la entrada principal al recinto.

Las obras de reforma de la nueva entrada se han realizado en un plazo de cinco semanas. El coste ha sido de 136.000 euros, a los que hay añadir otros 57.000 por la instalación de cámaras de vigilancia y monitores de control. Este sistema incrementa la seguridad en la zona tanto para las personas como para los vehículos.

En la nueva puerta de entrada se ha instalado un tótem vertical fabricado en acero corten de 6 metros de altura, con iluminación interior, y un cajón horizontal con la letra calada con el nombre del polideportivo y luz trasera.

La puerta de vehículos y peatones está realizada con plati-



na de hierro con pintura antióxido. Hay cuatro mástiles para banderas realizados en acero inoxidable con iluminación indirecta desde el pavimento.

El nuevo aparcamiento del polideportivo tiene capacidad para 800 vehículos y está situado en la llamada calle B y se accede a través de la rotonda de la carretera de Barajas y desde el centro comercial Plaza Norte; cuenta con 621 plazas para turismos, 13 plazas para discapacitados, 52 plazas de motos y 20 plazas para bicicletas. También hay

una explanada independiente con capacidad para estacionar 12 autobuses (o 90 turismos). Aprovechando estos trabajos para reformar la puerta de entrada, se ha decorado el muro lateral de hormigón con un grafiti que reúne motivos alegóricos a deportes que se pueden practicar en la instalación, como natación, fútbol, baloncesto o gimnasia. Tiene 36 metros de largo y el punto más alto está situado a 10 metros. En su elaboración, que ha sido realizada por anph en colaboración con Artegrafiare, se ha empleado un mes.



El alcalde, acompañado por parte del Equipo de Gobierno, en la inauguración junto al mural.

IVÁN RAMOS Y SANDRA YERGA, MEDALLISTAS EN EL NACIONAL JÚNIOR

Sandra Yerga, atleta del CAP, se ha proclamado subcampeona de España de 10 km. marcha en categoría júnior. Por su parte, Iván Jesús Ramos logró la medalla de bronce en la prueba de 200 metros.

Los campeonatos nacionales se han disputado en Calviá (Mallorca), con más de 600 atletas inscritos, y, además de la lucha por el título de cada categoría, servirán para confeccionar definitivamente el equipo español que acuda al campeonato de Europa júnior, que se celebrará del 23 al 26 de julio en la localidad serbia de Novi Sad.

CAMPEONATO DE ESPAÑA DE TRIATLÓN DE LARGA DISTANCIA

Los triatletas de Ecosport han tenido una gran actuación en el campeonato de España de larga distancia disputado en Vitoria. Jaime Salvador finalizó en sexta posición en la prueba absoluta con un tiempo de 6 horas 15 minutos 31 segundos, con lo que consiguió plaza para disputar el próximo campeonato de Europa. Yurena García ganó el título nacional en categoría de 25-29 años y Yolanda García se proclamó subcampeona en veteranos.

El campeonato de España de larga distancia consta de tres sectores, 4 kilómetros a nado, 120 kilómetros en bicicleta y 30 kilómetros de carrera a pie.

COLEGIO BASE, 5º EN EL CAMPEONATO DEL MUNDO ESCOLAR

Las alumnas del Colegio Base lograron el quinto puesto en el Campeonato del Mundo Escolar de pista, y el tercero de Europa, celebrado entre

los días 25 y 30 de junio en Tallin (Estonia). En el campeonato participaron colegios representantes de 22 países. El equipo del Colegio Base representó a España y estuvo formado por alumnas de 3º de ESO y 1º de Bachillerato.

Las atletas del Colegio Base realizaron un magnífico torneo, logrando además dos primeros puestos: uno en salto de altura (Carla Tapia) y otro en 400 metros lisos (Gema Armesto), además de un segundo puesto en jabalina (Cristina Santiago) y un tercer puesto en 1.500 m. lisos (Amparo Güemes). Completaron el equipo María García y Noelia Vázquez.

El colegio representante de Turquía obtuvo el primer puesto, seguido de China, Inglaterra, Alemania y España. Las alumnas del colegio lograron 616 puntos, mejorando en 4

puntos la marca con la que se clasificaron. Como recompensa al esfuerzo realizado durante toda la temporada, las alumnas del Base pudieron disfrutar el último día de una visita lúdica y cultural a la ciudad de Helsinki.

BICICLETA DE MONTAÑA

El domingo 12 de julio se celebraron los campeonatos de Madrid de bicicleta de montaña, en los que el club ENBICI de Alcobendas consiguió 2 títulos: Alonso López en máster-50, y Diego Ramos en máster-30. El favorito en élite, Borja Chivato (también del ENBICI), no tuvo opciones al tener problemas mecánicos; aún así, es el único seleccionado en esta categoría para representar a Madrid en los próximos campeonatos de España que se celebrarán en Barcelona.

CGI SE SUMA A FUNDAL Y PATROCINA EL BALONCESTO

La empresa del sector tecnológico CGI se ha incorporado al proyecto de *Fundal* como socio protector y patrocinador del Club Baloncesto Alcobendas para el próximo año. La multinacional canadiense, cuya sede española está en el Parque Empresarial La Moraleja, se dedica a servicios de consultoría en tecnologías de la información y procesos de negocio. El convenio adjunto con el PMD permitirá a los 500 empleados que la compañía tiene en Alcobendas acceder al Abono Deporte en las mismas condiciones que los empadronados. En la firma estuvieron presentes José Carlos Rodríguez, vicepresidente de CGI para Europa Sur; Antonio Paz, director general de *Fundal*, y Vicente Hontangas, presidente del Club Baloncesto Alcobendas.



El Balonmano Alcobendas seguirá en Asobal

El Club Balonmano Alcobendas mantendrá su plaza en la liga Asobal tras conseguir los recursos financieros necesarios que garantizan liquidez y viabilidad para la próxima temporada. El éxito de su campaña de abonos *SOS Balonmano Alcobendas* -que le ha reportado 80.000 euros en apenas dos semanas desde su lanzamiento- y el préstamo concedido por Avalmadrid por un importe de 200.000 euros garantizan la presencia del único club madrileño en la mejor liga del mundo de balonmano.

“Han sido unas semanas muy complicadas, pero al final lo hemos conseguido. Durante el mes de junio se ha recibido el apoyo de la masa social, de la ciudad de Alcobendas, de los aficionados al balonmano de

la Comunidad de Madrid, así como de un buen número de entidades y empresas, con lo que se ha logrado consolidar un plan económico que garantice la viabilidad inmediata”, ha señalado Luis Carlos Torrecusa, presidente de la entidad.

El pasado 16 de junio, el club informó a sus socios y a todos los estamentos de la entidad de la mala situación económica que atravesaba, lo que obligaba a la junta directiva a tomar la decisión de ceder sus derechos deportivos de participación en la liga Asobal.

Casi un mes después, el club ha conseguido mantener las plazas de sus dos secciones (masculina y femenina) en las máximas categorías del balonmano español, ligas Asobal y ABF.

Desde el club se quiere agra-

decir su ayuda y colaboración a todas las entidades públicas y privadas que, de alguna manera, han contribuido a buscar la continuidad del equipo en Asobal, con mención especial para los medios de comunicación de la Comunidad de Madrid.

Ahora será el tiempo de cerrar la plantilla del equipo, que volverá a dirigir un año más Rafael Guijosa, entrenador que comenzará su sexta temporada al frente del primer equipo. Y, para comenzar la temporada, deberá enfrentarse a los mejores de la liga. Los primeros en visitar el pabellón Amaya Valdemoro serán Ademar y FC Barcelona (12 y 23 de septiembre) y, entre medias, deberán ir a Pamplona a la cancha del San Antonio.

Presentado el ‘Anuario del Deporte 2008’

Un resumen de lo mejor del deporte en el año 2008, que fue mucho, variado y de gran importancia, es lo que ofrece el primer *Anuario del Deporte* editado por el Ayuntamiento de Alcobendas. A lo largo de 222 páginas y con centenares de imágenes, se ha elaborado una publicación que rinde homenaje a deportistas y clubes por los éxitos logrados en 2008. También ofrece una amplia guía de instalaciones tanto públicas como privadas y un listado de entidades, asociaciones y medios de comunicación. En las páginas del anuario hay lugar para los deportistas más representativos de Alcobendas a lo largo de la historia y es un compendio de lo que es y ofrece el Patronato de Deportes a los vecinos del municipio.



TRABAJO

OFERTA

Mayordomo interno. 661 411 001. Señora para limpieza.

Ayudante de cocina para empresa de comida rápida, experiencia, preferible carné B1. Enviar c.v. al 91 659 20 27.

Externa, no fumadora, para casa con 2 niños, de 8 a 20 horas. 750 €+2 medias pagas. 649 663 841.

Persona para limpieza de coches en concesionario oficial, especialista en interiores y tapicerías, carné de conducir. 91 241 16 95.

Administrativo/a para concesionario de coches, experiencia en contabilidad, carné de conducir, contrato de 3 meses renovable, fijo y comisión. Enviar c.v. al 91 661 42 10.

Limpiadora, de miércoles a viernes, de 9 a 14 horas. 606 429 132.

Profesora de lengua, latín y griego para agosto en academia. Buen sueldo y horario. 619 110 365.

Educadora infantil con título para escuela. 91 662 56 28.

Conductor para taxi, turno de mañana. 606 073 390.

DEMANDA

Estudiante cuida niños y ayuda en deberes. 606 689 166.

Limpiezas. 667 929 049.

Conductor, carné de todas las categorías. 617 292 278.

Chica trabaja por la tarde y fin de semana. 638 321 484.

Limpiezas, office, lavo platos. 648 875 738.

Mujer trabaja. 677 900 613.

Dependiente, ayudante de peluquería, cajera. 697 522 714. Estudiante de 4º de Química da **clases** de química, matemáticas, a primaria, ESO y bachillerato. 663 463 675.

Técnico superior de Educación Infantil. 609 968 217.

Limpiezas, cuida niños, camarera, reponedora, dependienta. 676 323 024.

Cuido niños, limpiezas, plancho. 686 279 726.

Externa, dependienta, camarera. 685 608 186.

Asistenta. 91 653 80 53.

Limpio, cocina sencilla. 666 303 747.

Auxiliar de enfermería cuida mayores. 679 263 467.

Cuido ancianos, niños, limpiezas. 691 750 942.

Auxiliar de enfermería cuida mayores y niños. 649 220 211.

Ayudante de cocina, limpiezas, cuida ancianos, plancho, labores de hogar. 605 322 364.

Mujer trabajaría por horas. 659 808 293.

Externa. 676 754 353. Profesor da **clases** de francés. 617 530 875.

Mujer trabaja por las tardes. 660 959 318.

Camarero. 634 655 102.

Auxiliar de enfermería durante el verano. 91 203 65 63.

Conductor, repartidor, chófer, pintor, cuida niños, ancianos. 605 572 736.

Mujer trabaja por horas o jornada completa. 618 886 973.

Limpiezas, cuida niños, plancho. 677 366 648.

Cuido ancianos, niños, labores de hogar. 669 295 829.

Interna, externa. 639 950 841.

Interna, externa, cuida niños, ancianos, plancho, limpio oficinas, reponedora, manipuladora. 676 308 923.

Limpiezas, cuida mayores. 664 706 162.

Médica para residencia. 662 920 747.

Peluquera. 638 890 246.

Dependiente, mozo de almacén. 618 579 692.

Clases de inglés. 659 482 068.

Cuido niños, paseo perros. 657 624 316.

Externa, interna, cuida ancianos, niños, tareas de hogar, plancho. 679 286 341.

Recuperación y adelanto de matemáticas, física, química. 91 663 68 53.

Ayudante de jardinero, reparto publicidad, en locutorios, etc. 686 493 886.

Camarera, dependienta, cuida niños. 628 894 288.

Jardinero, peón. 677 309 497.

Pintor, arreglo persianas. 648 883 095.

Chica para tiendas de ropa, perfumería. 695 996 464.

Plancho, limpio. 635 450 726.

Clases de física, química, matemáticas, dibujo técnico. 666 691 636.

Cuido niños. 636 154 160.

Cuido niños, limpio, plancho. 633 331 002.

Limpio casas, plancho, cuida niños. 622 809 539.

Profesor da **clases** de inglés de recuperación. 647 829 380.

Profesora da **cursos** intensivos de historia, lengua a primaria y ESO. 655 254 828.

Clases de todas las asignaturas para septiembre. 655 398 866.

Clases de inglés a primaria y secundaria. 620 844 611.

Licenciada en Ciencias Físicas da **clases** de matemáticas, física y química a ESO y bachillerato. 661 209 648.

Ingeniero industrial da **clases** de física, matemáticas, química a ESO y bachiller. 650 984 017.

Universitaria da **clases** de apoyo a Primaria. 669 167 955.

VIVIENDAS

VENTAS

Piso, 3 habitaciones, calefacción, gas natural, trastero, piscina, jardines, económico. 656 344 468.

Piso, 3 habitaciones, 2 baños, piscina, trastero, 2 plazas de garaje. 664 140 167.

Casa al lado del pantano de Alcorlo y 40 m. de sótano. 91 667 02 69.

Dúplex en Valdetoques del Jarama. 180.000 €. 699 495 302.

Piso 2º sin ascensor, 3 habitaciones, 2 terrazas. 147.000 €. 692 183 842.

Piso, ascensor, 3 habitaciones, calefacción central, terrazas. 206.000 €. 692 183 842.

Apartamento bajo en San Sebas-

tián de los Reyes, a estrenar, garaje. 175.000 €. 649 731 483.

Chalet a estrenar con parcela de 630 m. en El Coto, 4 habitaciones, 3 baños, salón con chimenea, cocina con terraza, trastero, leñera, garaje calefacción a gasoil. 400.000 €. 687 022 360.

Piso semiamueblado, 3 habitaciones, baño, trastero, aire. 91 241 45 36.

Piso, 4 habitaciones, ascensor, jardines. 91 651 29 45.

Piso en San Sebastián de los Reyes, 4 habitaciones, 2 baños, armarios, salón, garaje, piscina. 378.638 €. 606 429 132.

Casa de pueblo. 42.500 €. 651 142 301.

Dúplex en El Casar de Talamanca, 2 habitaciones, 3 baños, aire, cocina amueblada, calefacción central, garaje, trastero. 205.000 €. 661 618 090.

Piso, 4 habitaciones, 2 baños, terraza, cocina, salón amplio. 686 277 078.

ALQUILER

Casa rural en Asturias, semana en julio, 300 €. 686 389 671.

Habitación, cama de 1,35, tv, teléfono. 400 €, agua y comunidad incluida. 653 956 831.

Piso semiamueblado. 600 315 213.

Busco piso. 669 054 335.

Habitación. 690 084 653.

Habitación a hombre, baño, cocina, tv, 1 mes de fianza y el corriente. 669 837 605.

Habitación. 300 €, servicios incluidos 616 520 554.

Habitación a pareja o persona sola. 649 448 801.

Habitación a chica. 696 234 758.

Apartamento en La Manga, 2 habitaciones, 2 baños, todos los servicios. 91 323 11 89.

Piso amueblado, 3 habitaciones, salón, cocina, baño, 2 terrazas, calefacción, parquet. 850 €. 91 654 14 14.

Apartamento, 1ª línea de playa, para 4 personas, garaje, piscina. 652 085 365.

Piso amueblado en San Sebastián de los Reyes, 2 habitaciones, salón, cocina, baño, calefacción. 619 239 211.

Busco casa baja, con derecho a compra. 686 240 555.

Busco piso, 3 habitaciones. 700 €. 699 559 789.

Busco piso, 3 habitaciones. 700 €. 699 717 291.

Piso en Algete, 4 habitaciones, 2 baños, 2 plazas de garaje, calefacción, ascensor. 850 €. 686 076 736.

Habitación a chicas, calefacción, agua caliente. 275 €. 655 312 037.

Busco piso, 2-3 habitaciones. 500-650 €. 662 296 048.

Apartamento en San Sebastián de los Reyes, garaje. 654 189 332.

Piso en San Sebastián de los Reyes, 2 habitaciones, trastero, garaje, ascensor. 800 €. 678 484 738.

Piso, 2 habitaciones. 686 452 651.

Habitación. 260 €, internet wifi incluido. 91 652 67 39.

Habitación. 91 652 67 87.

Busco piso, 2 habitaciones o estudio. 650 446 240.

Habitación. 619 348 095.

Apartamento amueblado en Puerto de Mazarrón, aire, aparcamiento, piscina. 636 608 710.

Busco piso 2-3 habitaciones, garaje, piscina. 850 €, fianza y/o aval bancario de 3 meses. 606 445 848.

Apartamento amueblado en Madrid, 1 habitación, salón, cocina, baño. 600 €. 680 229 427.

Habitación a pareja o chicas. 650 585 834.

Apartamento de 5 plazas en Guadamar del Segura. 620 001 611.

Habitación. 619 451 220.

Vendo **plaza de garaje**, zona 'pintores'. 664 140 167.

Alquilo **plaza de garaje** en Avenida de Madrid. 666 148 985.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Francisco Largo Caballero. 60 €. 696 006 242.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Fuego. 70 €. 635 468 712.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. La Flor. 680 127 219.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Ruperto Chapí. 85 €. 666 786 387.

Alquilo **plaza de garaje** para moto, zona Casa de la Cultura. 610 965 233.

Traspaso **bar de copas** con licencia, funcionando en La Gran Manzana. 220.000 €. 637 709 248.

Alquilo **plaza de garaje** frente al bingo. 650 303 041.

Vendo **local** de 150 m., 2 plantas zona c/. Real. 120.000 €. 685 182 573.

Vendo **bar** montado, 85 m., en polígono industrial, reformado. 156.000 €. 647 948 809.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Manuel de Falla. 690 084 653.

Subarriendo o alquilo **cabina** de estética en centro comercial. 629 340 306.

Alquilo **plaza de garaje**, zona Ayuntamiento viejo. 80 €. 690 662 662.

Alquilo **plaza de garaje**, zona Fuente Lucha. 45 €. 691 214 270.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Fayón. 626 323 036.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. San Antonio. 95 €. 699 961 849.

Vendo **local** de 45 m. en c/. Valencia. 608 940 330.

Vendo **plaza de garaje** en San Sebastián de los Reyes. 627 850 510.

Alquilo **plaza de garaje** en Avenida de España (zona ambulatorio), vigilancia 24 horas, ascensor. 115 €. 626 498 525.

Alquilo **plaza de garaje** en Paseo de la Chopera. 80 €. 650 303 041.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Melilla. 617 075 537.

Vendo **trastero**. 30.000 €, o cam-

bio por otra propiedad; compro trastero o garaje y vendo o alquilo local preparado junto a bingo. 651 242 301.

Alquilo **plaza de garaje** en la Plaza de la Artesanía (80 €) y otra en c/. Antonio Machado (50 €). 609 341 443.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Las Viñas. 610 515 190.

Alquilo **plaza de garaje**. 636 296 050.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Maestro Guerrero. 646 613 250.

Alquilo **bar restaurante** en Tres Cantos, totalmente equipado, 91 651 63 55.

Alquilo **plaza de garaje** para coche y moto en San Sebastián de los Reyes. 91 651 62 58.

Alquilo **local** de 60 m., zona Chopera alta. 800 €. 659 874 540.

VEHÍCULOS

Audi A6 tdi, año 95, asientos de cuero, climatizador, 6 velocidades, siempre en garaje, muy cuidado. 600 437 262.

Peugeot 307 hdi, año 2004, cd incorporado, climatizador. 669 487 285.

Scoter SFX de 50 cc., año 2000, ITV pasada. 500 €. 655 103 495.

Mercedes 120 o cambio por coche familiar. 662 294 231.

Citroën Jumpy, año 2005. 675 125 130.

Seat León Sport, año 2003, revisiones, ITV pasada, 55.000 km. 7.000 €. 639 055 315.

Peugeot 307 SW, año 2005, siempre en garaje, todas las revisiones. 50.000 km. 10.995 €. 686 974 633.

Ford Mondeo tdcí de junio 2007, llantas, climatizador. 30.000 km. 19.000 €. 630 449 394.

Mercedes clase C (3.750 €) y Berlingo 1.9. 651 142 301.

Xsara Picasso hdi, abril 2006. 30.385 km. 678 242 234.

VARIOS

Fútbolín, sin uso. 699 333 749.

Habitación juvenil completa en

pino macizo. 678 266 548.

Ordenador Pentium IV. 693 778 317.

Películas de VHS. 693 778 317.

Deseo me **regalen** cosas de niña recién nacida. 625 851 163.

Placa vitrocerámica y mesa de comedor de 1,80. 91 662 52 21.

Generador de 4.000 w, grupo de presión, bomba sumergible, descalcificador. 600 040 451.

Cuna, colchón, silla de paseo. 606 154 976.

Sofá cama, aparato de aire frío-calor. 91 241 45 36.

Deseo me **regalen** tacatá para niña de 6 meses. 615 878 943.

Deseo me **regalen** asiento de niño para coche. 665 245 531.

Carro de bebé de 3 ruedas con plástico de lluvia y sombrilla. 651 152 126.

Busco bajista y batería (de 14 a 16 años) para banda de rock. 91 653 17 13.

Regalo ropa de bebé. 663 902 631.

Sillón de relax. 91 661 08 40.

Deseo me **regalen** ordenador para curso. 686 493 886.

Banco de abdominales, aire portátil. 91 651 89 67.

Máquina de coser automática, muchas funciones. 666 764 221.

Deseo me **regalen** carro y cuna de bebé y accesorios para niño. 663 570 043.

Camilla de masaje, plegable, de piel y metálica. 620 346 159.

Secadora Whirlpool. 649 409 778.

Abono para gimnasio hasta octubre 2010. 675 938 438.

Mesa de 90x180 y sillas de hierro forjado, tablero de mesa mosaico. 690 386 593.

Ordenador Pentium IV. 635 468 712.

Ordenador portátil. 651 142 301.

Libro y/o DVD Exposición Tesoros Escondidos de Egipto. 653 504 783.

Coche teledirigido de juguete, nuevo. 646 674 539.

Bicicleta estática BH, máquina de coser Sigma. 636 608 716.

Mobiliario de peluquería. 91 663 77 94.

TERRENOS Y LOCALES

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Carlos Muñoz Ruiz. 50 €. 652 107 175 (tardes).

Alquilo **plaza de garaje** en Avenida de la Zaporra. 60 €. 680 641 871.

CINES

CINES ÁBACO

Parque de Ocio Diversa.
Avenida de Bruselas, 21. Venta
de entradas: 902 221 622.

www.cinesabaco.com.

Del 17 al 23 de julio.

▶ HARRY POTTER

Sábado y domingo, 12'30 h.
Todos los días, 16, 17, 19,
20, 22 y 23 h. Viernes y
sábado, 1 h.

▶ LA PROPOSICIÓN

Sábado y domingo, 12'15 h.
Todos los días, 16, 18'15,
20'30 y 22'45 h. Viernes y
sábado, 1 h.

▶ MÁS ALLÁ DE LA DUDA

Sábado y domingo, 12 h.
Todos los días, 15'50, 18'15,
20'30 y 22'45 h. Viernes y
sábado, 1 h.

▶ BRUNO

Sábado y domingo, 12'10 h.
Todos los días, 16'10, 18'10,
20'10 y 22'10 h. Viernes y
sábado, 0'10 h.

▶ ICE AGE 3

Sábado y domingo, 12 y 12'30
h. Todos los días, 16, 16'45,
17, 18'10, 18'45, 19'15, 20'20,
20'50, 22'30 y 22'50 h. Vier-
nes y sábado, 0'40 y 1 h.

▶ LA ÚLTIMA CASA A LA
IZQUIERDA

Sábado y domingo, 12'30 h.
Todos los días, 15'50,
18'05, 20'25 y 22'45 h. Viernes
y sábado, 1 h.

▶ PAGAFANTAS

Todos los días, 16'10, 18, 20
y 21'50 h. Viernes y sábado,
24 h.

▶ TRANSFORMERS

Sábado y domingo, 12'20 h.
Todos los días, 16'30, 19'30, y
22'30 h.

▶ EJECUTIVA EN APUROS

Todos los días, 16'45 y 18'45
h. Viernes y sábado, 0'20 h.

▶ CLEANER

Todos los días, 20'45 y 22'45

h. Viernes y sábado, 0'50 h.

▶ ÁNGELES Y DEMONIOS

Todos los días, 21'30 h. Vier-
nes y sábado, 0'20 h.

CINESA LA MORALEJA

Centro Comercial La Moraleja.

Avenida de Europa, 13-15.

Venta de entradas: ServiCaixa
902 333 231. www.cinesa.es.
Del 17 al 23 de julio.

▶ MILLENIUM

Todos los días, 18'45 y 21'50
h. Viernes y sábado, 0'50 h.

▶ ICE AGE 3 (3D)

Domingo, 12 h. Todos los días,
16, 18'05, 20'10, y 22'15 h.

Viernes y sábado, 0'25 h.

▶ ICE AGE 3 (ANALÓGICA)

Domingo, 12'30 h. Todos los
días, 16'15, 18'20 y 20'25 h.

▶ LA PROPOSICIÓN

Domingo, 12'30 h. Todos los
días, 16, 18'15, 20'30 y 22'45 h.

▶ BRUNO

Viernes y sábado, 1 h.

▶ TRANSFORMERS

Domingo, 12'15 h. Viernes y
sábado, 1 h.

▶ HARRY POTTER

Domingo, 12 y 12'15 h. Todos
los días, 16, 17, 19, 20'15 y
22 h. Viernes y sábado,
23,30 y 1 h.

▶ EJECUTIVA EN APUROS

Domingo, 12 h.

▶ KIKA SUPERBRUJA Y EL

LIBRO...

Domingo, 12 h. Todos los días,
16,30 h.

▶ MÁS ALLÁ DE LA DUDA

Todos los días, 16, 18'15,
20'30 y 22'45 h.

▶ PAGAFANTAS

Todos los días, 16'30, 18'30,
20'30 y 22'30 h. Viernes y
sábado, 0'30 h.

▶ ÁNGELES Y DEMONIOS

Todos los días, 21'25 h.

▶ COCO. DE LA REBELDÍA A LA...

Viernes y sábado, 1 h.

FARMACIAS SERVICIO DE URGENCIA

VIERNES, 17. Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

SÁBADO, 18. Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

DOMINGO, 19. Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

LUNES, 20. Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

MARTES, 21. C/. Marqués de la Valdavia, 131-133.

MIÉRCOLES, 22. Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

JUEVES, 23. Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

VIERNES, 24. Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

DEL 17 AL 20 Y DEL

22 AL 24 DE JULIO. Avenida Olímpica, s/n. (de 23 a 9,30 horas).



Oficina en el Ayuntamiento de Alcobendas
Plaza Mayor, 1.

Horario: de lunes a viernes, de 8,30 a 14,30
y de 16 a 19 horas. Sábados, de 10 a 13 horas.
Navidad, julio y agosto, sólo por las mañanas.

Oficinas en centros cívicos

Distrito Centro. Plaza del Pueblo, 1.
Distrito Urbanizaciones. Avenida de Bruselas, 19.
Horario: de lunes a viernes, de 8,30 a 14 horas.

Servicio de atención telefónica

Teléfono 010

91 484 31 99 (desde fuera de Alcobendas
o desde móviles).

www.alcobendas.org

Suscríbete
gratuitamente en
www.alcobendas.org

Sietedías
digital

En
www.alcobendas.org

Bolsa de
empleo

LA XUNTANZA DE GALEGOS ORGANIZA DIVERSOS ACTOS CON MOTIVO DEL 'DÍA DA PATRIA GALEGA', EL SÁBADO 18 Y EL DOMINGO 19, EN LA ESFERA

La *Xuntanza de Galegos* organiza en La Esfera diversos actos con motivo de la celebración del *Día da patria galega*. El sábado 18, a las 19,45 horas, actuará el grupo de gaitas y baile de la Xuntanza, y a partir de las 20,30 horas, habrá una gran *sardiñada* popular con reparto al público de sardinas asadas, pan y refrescos. El domingo 19, a las 9,30 horas, el mismo grupo de la Xuntanza iniciará un pasacalle desde la sede de las casas regionales en La Esfera (Avenida Olímpica, 14) hasta la iglesia de San Pedro, donde, a las 10,30 horas, se celebrará un misa solemne, oficiada en gallego por el capellán Andrés Ramos, cantada por el coro de la Xuntanza y retransmitida en directo por La 2 de TVE. Al finalizar el oficio religioso, habrá una actuación del mencionado grupo de gaitas y baile en la plaza de San Pedro. A las 14,30 horas se celebrará una comida de confraternidad. Los orígenes del Día de Galicia se remontan a 1919, año en que la Asamblea de las *Irmandades da Fala* acordó celebrar el Día Nacional de Galicia el 25 de julio del año siguiente, festividad de Santiago. Hoy en día es el acto más multitudinario que tiene lugar el 25 de julio en Santiago de Compostela, la capital gallega.



BAILE DE VERANO

Este **viernes, 17 de julio**, el **Parque de la Comunidad de Madrid** se llenará por la noche de los sonidos del pasodoble, la rumba, la salsa y el bolero. La **Orquesta Venecia**, una formación especializada en música de fiesta e integrada por siete músicos y cuatro cantantes, animará a bailar a toda la familia al ritmo de los éxitos populares de toda la vida. La actuación es gratuita y dará comienzo a las nueve y media de la noche, finalizando a las doce en punto.

'EXPO' BECAS DE CREATIVIDAD

En el **Centro Cívico Anabel Segura** se puede ver una exposición con los trabajos de varios jóvenes artistas becados por el Ayuntamiento de Alcobendas. El fotógrafo alcobendense **Rafael Paniagua** pretende mostrar la personalidad de Alcobendas y



darle identidad propia a través del trabajo *La ciudad como elemento de vida*. En *Cuaderno de tejedores*, **Alberto Cea** ha preparado varias series pictóricas de gran formato y cuadernos de artista a modo de diario. El documental de **Beatriz Carretero** *Diversidad* analiza la evolución de algunas grandes ciudades y la mezcla de

razas. La muestra permanecerá abierta hasta el 26 de julio, de lunes a viernes, de 10 a 21 horas, y los sábados y domingos, de 16,30 a 20 horas.

EXPOSICIÓN SOBRE EL CLIMA

En **CosmoCaixa** puede verse la exposición ***Comprender para sobrevivir: el clima***, que explica cómo se han ido sucediendo los ciclos climáticos y propone conductas que ayuden a conservar el planeta. Experimentos interactivos explican fenómenos como el 'efecto invernadero', entre otros elementos.



dolcelatte®

HELADOS ARTESANALES ARGENTINOS

- **HELADOS VERDADERAMENTE ARTESANALES**
ELABORADOS SABOR POR SABOR, CON UN TOTAL DE 50 PARA TU DELEITE
- **UN PUNTO DE ENCUENTRO PARA TI Y TODA TU FAMILIA**
- **EN DOLCELATTE ADemás DE HELADOS ENCONTRARÁS TORTITAS, BATIDOS, GRANIZADOS, FLOJATA, Y UN EXQUISITO CAFÉ EXPRESSO**

"DOLCELATTE, DONDE CONVIVEN EL TURRON DE JIJONA,
LA LECHE MERENGADA DE LA ABUELA Y POR SUPUESTO,
¡EL DULCE DE LECHE ARGENTINO!"

0%

**MATERIA
GRASA**

MATERIA GRASA DE NUESTROS HELADOS: 7.8% REAL
MATERIA GRASA DE NUESTROS HELADOS DE FRUTAS FRESCAS: 0%



TERRAZA DE 35m²

Paseo de la Chopera, 125, Alcobendas - Madrid. Tel: 91 229 09 19 / 91 229 09 20